

„Drei Mal Gold“: Ehrung für herausragenden Sparkassendienst

Kulmbach, 16.12.2021

Presse-Information

Daniela Krüger
Leiterin Büro des Vorstands/
Kommunikation
Telefon 09221 885-1013
Fax 09221 885-1099
daniela.krueger@s-kukc.de

Eine besondere Ehrung wurde Bezirkstagspräsident Henry Schramm, Unternehmer Stefan Schaffranek und Sparkassen-Vorstandsvorsitzenden Harry Weiß zuteil. Die drei Herren erhalten „Gold“. Im Rahmen der Verwaltungsratssitzung der Sparkasse Kulmbach-Kronach am 16.12.2021 wurden sie vom bayerischen Sparkassenpräsidenten Prof. Dr. Ulrich Reuter mit der **Sparkassenmedaille in Gold** ausgezeichnet. Sie ist die höchste Auszeichnung für Persönlichkeiten, die sich in außerordentlicher Weise für die Sparkasse engagieren.



Das Bild zeigt von links: Oberbürgermeister Ingo Lehmann, Prof. Dr. Ulrich Reuter (Bayerischer Sparkassenpräsident), Stefan Schaffranek, Bezirkstagspräsident Henry Schramm, Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Harry Weiß, Roland Rauschert, Landrat Klaus Peter Söllner

Seite 2 zur Presse-Information vom 16.12.2021
„Drei Mal Gold“: Ehrung für herausragenden Sparkassendienst

Die Ehrung der Medaillenträger fand unter 2G-Bedingungen statt. Prof. Dr. Ulrich Reuter führt in seiner Rede durch das vergangene Sparkassen-Jahr und betont, wie wichtig gut aufgestellte Institute sind. „Dazu gehört lebendiger Kundenkontakt, eine starke kommunale Trägerschaft und eine große Verbundenheit zur Region“, so Reuter.

Bei der Verleihung der Medaillen an Schramm und Schaffranek hebt er das außerordentliche und unverzichtbare Engagement der beiden Verwaltungsräte hervor: „Die Mischung aus politischem und wirtschaftlichem Sachverstand bereichert das Gremium und die Sparkasse ungemein.“ Vorstandsvorsitzender Harry Weiß ist ein Herzblutsparkassler seit nunmehr 40 Jahren. Reuther dankt ihm für seinen langjährigen, engagierten Einsatz und für seine fast 26-jährige Vorstandstätigkeit.

Auch der Kulmbacher Landrat Klaus Peter Söllner dankt den Medaillenträgern im Namen aller Verwaltungsräte der Sparkasse Kulmbach-Kronach für die wertvolle Mitarbeit und das engagierte Gestalten einer guten Zukunft für die Sparkasse und die Region.

Abschließend lobt Vorstandsvorsitzender Harry Weiß die hervorragende Arbeit im Verwaltungsratsgremium der Sparkasse Kulmbach-Kronach. „Die Finanzbranche befindet sich im stetigen Wandel und unsere Arbeitswelt hat sich in den vergangenen 40 Jahren grundlegend verändert. Doch unsere Sparkasse Kulmbach-Kronach hat es schon immer geschafft, sich den veränderten Anforderungen und Gegebenheiten im Markt anzupassen. Deshalb sind wir heute gut und sicher aufgestellt – mit einer erfolgreichen Verknüpfung von digitalen Lösungen, nachhaltigem Engagement, vertrauensvoller Arbeit und persönlichem Kundenkontakt“, resümiert Weiß.